

Revue de presse

Journal : La Liberté

Date : 28 août 2025

Un défi à vélo

Broye » Du 1^{er} au 30 septembre, les habitants de la Broye sont invités à enfourcher leur bicyclette pour participer à Cyclomania, une action organisée par Pro Vélo (l'association suisse de défense des intérêts des cyclistes), informe la Communauté régionale de la Broye (Coreb). Le principe? Les cyclistes peuvent récolter des points selon le nombre de kilomètres parcourus, en téléchargeant l'application gratuite Cyclomania.

L'objectif est de totaliser 25 000 kilomètres dans la région. «Chaque participant suisse qui atteindra 60 points, intégrera le tirage au sort de divers prix en nature, d'une valeur totale de plus de 13 000 francs, dont un vélo électrique», explique la Coreb.

Outre son aspect ludique, cette initiative permettra aux communes et à la Coreb d'améliorer le réseau cyclable grâce aux données récoltées via l'application. » **VIM**